
呉工業高等専門学校 上寺研究室訪問（第２回） （平成２５年１１月２１日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【参加者の声】 

・「具体的な３Ｄのお話しが伺えて大変良かったです。」 

 ・「金属系への取組み、金属加工業への使い道などについて話を聞いてみたい。」 

 ・「現実的にかなりイメージできました。」 

 ・「装置の持つ精度など、もう少し詳しく聞きたい。」 

 ・「今回説明いただいた方式のひとつに興味があります。ぜひ講習の開催をお待ちしている。」 

 


